



Intercédons pour le monde musulman !

C'est à toi qu'appartiennent les cieux et la terre, C'est toi qui as fondé le monde et ce qu'il renferme (Ps 89.12).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des missionnaires

GAMBIE : priez pour l'intervention divine de Dieu dans ce petit pays en Afrique occidentale. Le président, dont le mandat a pris fin cette semaine, refuse de démissionner pour que le président élu puisse être inauguré. Intercédez pour ces deux hommes, musulmans dévoués, afin qu'ils trouvent le salut en Jésus. Veuillez prier pour que les ouvriers qui attendent commencer leur ministère ici puissent entrer dans le pays dans les prochains jours.

NIGER : les Assemblées de Dieu du Niger jouissent de la faveur et de la liberté de travailler dans cette nation à majorité musulmane, mais il faut plus de pasteurs et d'ouvriers ! Les deux écoles bibliques sont en train de former un total de 9 étudiants. Un diplômé qui enseigne actuellement dans une école nous demande : « prier pour le Seigneur suscite des candidats qui vont s'engager dans le ministère et pour qu'il soutienne ceux là qui se sont engagés ».

Dans le actualités

Il y a quelque mois la Macédoine et d'autres pays des Balkans ont fermé la route vers l'Europe occidentale. Quelques 80 000 réfugiés, venant principalement de la Syrie, de l'Afghanistan, de l'Irak et de l'Iran, se sont installés dans des camps autour de Thessalonique et d'Athènes en Grèce. Beaucoup vivent dans des tentes et des entrepôts et subissent l'hiver le plus froid en 60 ans. Selon un ouvrier qui avait servi les réfugiés à la frontière de la Macédoine, les églises et les croyants en Grèce qui offrent de l'aident ont besoin de nos prières pour (1) la faveur auprès des autorités, (2) la sagesse de Dieu quant à la meilleure façon de servir les réfugiés, (3) davantage de travailleurs qui parlent arabe et farsi. Priez afin que des milliers de personnes soient touchées dans les domaines spirituelles et physiques et qu'ils trouvent une nouvelle vie et espérance en Jésus.

Index Mondial de Persécution 2017 : la Somalie (2/50) *

La Somalie, sur la Corne de l'Afrique, est fermée à toute œuvre chrétienne, et seulement quelques centaines de croyants vivent parmi plus de 11 millions d'habitants. Le pays est la base du groupe terroriste al-Shabaab, qui surveille toute activité religieuse non islamique parmi les Somaliens, même en dehors de ses frontières. Les chrétiens doivent garder leur foi au secret, au risque d'ostracisme, de persécution et de mort. Intercédons pour nos frères et sœurs ici. Priez pour que tous ceux qui ont cherché refuge dans des nations libres trouvent la vraie liberté en Jésus et qu'ils soient des instruments pour diriger de nombreux compatriotes vers le Royaume. Voir-en plus à <http://bit.ly/1OZ5hPe>.

De la part de Global Initiative**

Priez pour les converties iraniens qui parlent la langue farsi et qui ont offert à Jésus leurs dons d'écrire des chansons et de composer la poésie. Leurs compositions ointes ont attiré de nombreux musulmans iraniens au Christ. *Parmi ceux-ci figurent les enfants de Haik Hovsepian, un leader des Assemblées de Dieu martyrisé en Iran en 1994. La radio et la télévision par satellite contribuent à diffuser des tels chansons et la poésie dans des foyers autrement fermés.*

Ressources de prière

*Pour l'Index mondiale de la persécution 2016, qui liste les pays où les chrétiens sont le plus persécutés : <http://bit.ly/1i6Rs0I>

**Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship, est un ministère des Assemblies of God World Missions, USA. Pour des renseignements (en anglais) concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans, visiter <http://globalinitiativeinfo.com/>.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : <http://answeringislam.org/French/index.htm>.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : <http://www.portesouvertes.fr/> et <http://www.evangeliques.info/>.

Pour mieux prier pour les chrétiens emprisonnés : <http://www.scribd.com/doc/102245142/Prier-Pour-Les-Prisonniers>.

Pour des cartes de prière téléchargeables des peuples non-atteints, voir http://joshuaproject.net/resources/prayer_cards#French.

Pour recevoir une méditation et sujet de prière hebdomadaire, inscrivez-vous à <http://leguidedepriere.com/>.